



～たけのこコーチから～

みんなと一緒にサッカーができて、コーチ達もすごく楽しかったです！

これからも友達を大切にして、先生のお話もちゃんと聞いて頑張っていきましょう！

ヴァンフォーレ甲府の試合も観に来てくれたら嬉しいです！

また一緒にサッカーしましょう！

～先生から～

小山吏絵 先生

コーチが明るく楽しく前向きな声掛けをしてくださったので、子供たちが終始笑顔で参加していました。

サッカー教室終了後には、「明日もやりたい！」などの声があり、さすが！子供の心を掴むプロ！！と思いました。

機会がありましたら2回目もお願いします。

26名の子どもたちと待っています。

浅田風香先生

コーチのお二人がとても親しみやすく、子ども達も楽しそうに参加していました。

「おもしろかった」「またやりたい」と言っている子も多かったです。

サッカーを保育園での遊びでも取り入れていきたいと思えます。

ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることができ、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会